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体育祭が終わりました 

 ５月２４日（月）、無事に体育祭が終わりました。私の文章力では生徒たち（特に 3年生）の頑張りを保護者の皆

様に上手く伝えきれませんが、とにかく、一人一人がそれぞれの場所で十分に頑張ることができたと思います。で

きることならば、保護者の皆様にもライブで参観していただきたかったです。結果は黄団（３年生は 3 組）が優勝、

青団（３年生は 2組）が準優勝でしたが、赤団（３年生は 1組）と緑団（３年生は 4組）の頑張りもそれに勝ると

も劣らずでした。義務教育最後の年に、このような体育祭ができたことに心から感謝しなければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スローガンの表彰を受ける高橋怜愛さん 選手宣誓をする小野悠太さんと阿部来桜さん 準備運動の模範演技をする四家利亜那さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

男子徒競走の様子①            男子徒競走の様子②           女子障害物競走の様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

女子徒競走の様子①             女子徒競走の様子②            女子徒競走の様子③            女子徒競走の様子④ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤団の長縄跳びの様子           青団の長縄跳びの様子         黄団の長縄跳びの様子 



 

 

 

緑団の長縄跳びの様子          赤団の応援綱引きの様子         青団の応援綱引きの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国本の執念（棒引き）の様子      優勝の表彰を受ける猪瀬悠希さん           ３年１組 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年２組                 ３年３組                          ３年４組 

 

【各団の団長と副団長の一言】※原文のまま掲載しています。 

■僕は体育祭では、赤組団長として赤組全員をまとめることができました。特に大縄では最高記録を更新するなど

練習の成果が発揮でき、とても達成感を感じました。２，３年生は去年できなかったぶん今年はとても気合がはい

っていて良い体育祭にすることができました。（赤団団長 山下幹太さん）  

■みんなと楽しい思い出が作れることに関われてとてもいい経験になりました。正直前に出て言うのは大変だった

けどその分、３年１組のみんなと忘れられない思い出ができてよかったです。（赤団副団長 岡田春菜さん）  

■団長として大変だったことは、みんなをまとめることです。最初はまとめられず色々と大丈夫かなと不安だった

けど、副団長と一緒にまとめることができて、良い最高の思い出ができました。（青団団長 仲山琉稀さん）  

■私は副団長になって団全員をまとめるのがこんなにも大変な事だとわかりました。でも、本番で全員が全力で応

援したり走ったりしているところを見てここまで頑張ってきてよかったなと思いました。（青団副団長 永澤利菜さ

ん）  

■団員のことを、きちんとまとめることができました。仲間のことを応援したり、協力し全力で種目に取り組んで

いる姿を見て、この団の団長で良かったなと思います。この経験をこれからの学校生活に活かしたいと思います。

（黄団団長 猪瀬悠希さん）  

■全学年に声をかけることができ、団長や一、二年生の副団長と話しっ合って、全員で協力し最高の体育祭にする

ことができました。黄団のみんなと体育祭ができてよかったです。（黄団副団長 福田紬己さん）  

■団長として大変だったことはまず団全体をまとめることが大変でした、他にも気を配ることが大変でした、団長

になっていろいろと学ぶことができたのでこれからに生かしていきたいです。（緑団団長 田崎 凪さん）  

■副団長になって沢山苦戦したこともあったけどすごくいい経験ができたと思います‼緑団の仲間に助けられなが

らも最高の体育祭ができたと思うので良かったです‼（緑団副団長 平澤麻菜さん） 


